

APPELS À TÉMOINS

RETOUR AU DOMICILE APRES UNE PERIODE DE SEVRAGE

Par **Profil supprimé** Posté le 26/05/2015 à 14h31

Bonjour, dans le cadre de mon diplôme de Conseillère en Economie Sociale Familiale j'effectue mon mémoire sur le retour au domicile après une période de sevrage en centre de soins. Je recherche alors des témoignages afin de pouvoir m'apporter des informations sur les difficultés du retour au domicile, sur le rôle de la famille dans le maintien dans l'abstinence, l'influence des relations sociales etc etc....

Merci d'avance,
Elodie.

1 RÉPONSE

Profil supprimé - 27/08/2018 à 22h31

Bonsoir, je m'appelle Justine. J'ai commencé à fumer du cannabis dès l'âge de 17 ans. Cela a affecté ma scolarité, j'ai fait qu'une première année de licence de Russe. Ensuite, ma mère m'a fait interné en psychiatrie, en clinique privée psychiatrique, puis j'ai été en famille d'accueil thérapeutique, et en communauté thérapeutique.

Aujourd'hui je suis sevré. Je peux témoigner.

Le cannabis pour décompenser son mal être suite à des événements dramatiques ou l'entourage est sourd ou mal voyant... Bref, aujourd'hui je ne suis plus orienté par les toxiques.

Mais mes libertés individuelles n'existent plus.

Voilà, je suis tourné vers l'avenir.
